

Afirma Nicolás Maduro que la guardia nacional bolivariana debe garantizar la paz de Venezuela



Caracas, 1 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó que la Guardia Nacional Bolivariana debe garantizar la paz de la nación, como parte de su compromiso con la protección de la soberanía.

Durante las maniobras militares en Macarao, Caracas, aseguró Maduro que la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y sus componentes son la columna vertebral de la integridad territorial del país.

El jefe de Estado llamó a cada destacamento militar a cumplir su deber para garantizar paz ciudadana y el ejercicio de la soberanía.

Por su parte, el ministro venezolano de Defensa, Vladimir Padrino, subrayó que la Guardia constituye uno de los componentes de las Fuerzas Armadas con mayor crecimiento en los últimos años.

También el dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Héctor Rodríguez, indicó que en Venezuela vencerá la paz, la democracia y la soberanía ante el intento de golpe de Estado que promueve la oposición venezolana con el aval de Estados Unidos.

“Lo que estamos pasando en Venezuela es el intento de un golpe de Estado al pero estilo de Carmona y lo que va pasar en Venezuela es lo mismo que le pasó a Carmona. El pueblo de Venezuela va a vencer en paz. Va a vencer la democracia y soberanía”, manifestó durante una concentración en los Valles del Tuy, estado Miranda.

En transmisión de Venezolana de Televisión, recordó que Estados Unidos quiere poner sus manos en Venezuela para robar su petróleo y demás recursos naturales, como lo hizo en Siria, Libia e Iraq.

Precisó que un golpe de Estado o una intervención militar contra Venezuela no resolvería los problemas del pueblo, que todos los días sale trabajar, junto al gobierno para resolver las diferentes dificultades.

Criticó la autoproclamación del diputado en desacato y nulidad jurídica de la Asamblea Nacional, Juan Guaidó como presidente, creyendo que el pueblo de Venezuela es ignorante y no conoce la Constitución de la República.

En ese sentido, aclaró que, de acuerdo al artículo 233 de la Constitución, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, no ha fallecido, no está incapacitado, no ha sido destituido, y por lo tanto sigue siendo el mandatario nacional que el pueblo eligió en elecciones el pasado 20 de mayo de 2018.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182487-afirma-nicolas-maduro-que-la-guardia-nacional-bolivariana-debe-garantizar-la-paz-de-venezuela>



Radio Habana Cuba